

Iberia Express: Aerolínea más puntual



La Habana, 11 ene (RHC) Iberia Express clasificó por quinta ocasión consecutiva como la línea de Low cost (bajo costo) más puntual del mundo, según la consultora FlightGlobal.

Empatada con la brasileña Azul, Iberia se sitúa como la tercera aerolínea de red más puntual de Europa, sexta del mundo y primera de España.

Tanto Iberia como Iberia Express, además, tuvieron un fuerte crecimiento de oferta y demanda en el año que acaba de concluir. Iberia es la primera compañía de España y líder en las rutas entre Europa y Latinoamérica.

Junto con su filial Iberia Express y su franquicia Iberia Regional Air Nostrum, ofrece alrededor de 600 vuelos al día a medio centenar de países de Europa, América, África, Medio Oriente y Asia, con una flota de 142 aviones.

En 2017, Iberia consiguió su cuarta estrella Skytrax y, en 2016 y 2017, fue la aerolínea más puntual del mundo, según FlightStats.

La aerolínea tiene su hub en el aeropuerto de Madrid, y es miembro de la alianza Oneworld, que ofrece más de 14 mil vuelos diarios a cerca de mil aeropuertos en más de 150 países.

Iberia retomó con fuerza los vuelos a Cuba y constituye un importante enlace para el turismo que llega a la isla desde Europa.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/180824-iberia-express-aerolinea-mas-puntual>



Radio Habana Cuba